

Rubrique Famille

Pour commencer avec le sourire, Christiane Bréchon est à nouveau grand-mère, pour la cinquième fois, d'une petite Roxane, deuxième fille de son fils Christophe. Elle a ainsi à nouveau de quoi occuper ses journées... Et tout le monde se porte bien. Bravo la Cric !

Céline Tzaud a accouché d'une petite fille (48 cm tout de même) prénommée Romane. Elle a donc de ce fait transformé ses parents en grands-parents, sa sœur en tante, et sa grand-mère Cosette en arrière-grand-mère. Félicitations à tous et vive la vie !

Notre ami John a eu un problème de mâchoire, et a dû subir une intervention assez importante, car pendant quelques semaines son régime alimentaire se rapprochait de celui d'un nouveau né (sauf la tétée) soit de la soupe, des pommes terres purées, des entrecôtes mixées, des yaourts, bref du clair, du clair et du clair.

Eliane a eu un accident de circulation et sa ceinture de sécurité lui a entaillé le front ce qui a nécessité une dizaine de points de suture. A quand le port du casque obligatoire pour les passagers arrières d'un véhicule ?

Janine à Jean-Paul a eu un problème de santé et a dû être suivie par des spécialistes.

Josée, à La Rozavère, continue à écouter le temps qui passe et si elle a oublié des tas de choses, elle est toujours prête à entonner le répertoire de Charles Trenet, ou le cantique Suisse, en passant par la Marseillaise... Les circonvolutions de la mémoire sont un grand mystère !

A tous de grosses bises même à ceux qui sont en bonne santé ! Juan

Courses et manifestations 2014

2 octobre Assemblée mensuelle
 4-5 octobre Corvée d'automne + repas chasse
 6 novembre Assemblée mensuelle
 8 novembre Montage du téléski
 6 décembre Assemblée générale
 + Soirée du Rhodo

Annnonce de passage

26-28 septembre : Didier (20 pers)
 14-16 novembre : Steve (20 pers)

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Bousens
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch



RHODO GAZETTE

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition de mois de septembre 2014

Numéro 121

EDITO

Bonjour à tous,

C'est reparti, après notre assemblée mensuelle de septembre, déjà quelques petits changements que vous pourrez découvrir dans le PV annexé : le prix du vin sera porté à 15fr la bouteille dès le 1er décembre. Et pour l'annonce de séjour au chalet, le mot réservation tombe et l'on parle d'annonce de passage en précisant le nombre de personnes qui seront présentes (à adresser à la gazette qui les notera sur la gazette et le site internet). Ces mesures ont été décidées pour dynamiser le club, autant financièrement que dans son occupation.

Nous reviendrons également bientôt sur le déroulement de l'Assemblée générale et de la soirée du 6 décembre.

D'ici là, portez-vous bien ! A tout bientôt

Steve



Corvée des 4 et 5 octobre

Le chalet, si on y regarde de plus près, va nécessiter un travail d'entretien important. Le toit, les parties en béton de la galerie et les planches de la barrière de la galerie sont envahies par du lichen ou de la mousse qu'il va falloir éradiquer. Les parois extérieures du chalet (dernière intervention 1995) vont nécessiter à nouveau un traitement au pinseau. Les volets remis en état en 2010 (pour le 100^{ème}) ont un traitement qui ne tient pas, et vont devoir être repris. Les extérieurs du chalet en partie fauchés cet été devront être passés à la débroussailleuse, et si on peut, il faudrait s'attaquer au reste de notre parcelle qui va en direction de chez Philippe Bonnet, avant que ce soit notre fouillis qui nous cache la vue sur le lac...

Donc, l'extrait de la liste des travaux présenté ci-dessus montre qu'on a du travail sur la planche, et évidemment que nous n'allons pas entreprendre tout ça à la corvée d'automne, mais il faut s'attendre à ce qu'il y ait une ou deux corvées spéciales l'an prochain.

Pour cette corvée, il est prévu :

De mettre l'accent sur le bois, et couper au maximum la réserve qui se trouve sous la galerie (foyard et sapin).

De débroussailler tout ce qui reste à faire autour du chalet (on devrait disposer d'une seconde débroussailleuse).

Si on peut, commencer à nettoyer la galerie (kärcher ? produit ?)

Programme du week-end :

Vendredi (pour ceux qui peuvent) accueil des participants et fondue tirée des sacs.

Samedi matin dès 09h00 Prise des postes de travail et on attaque.

Samedi 11h30 Discussion sur les chantiers en cours.

Repas de midi organisé par René.

Reprise du travail à 14h00.

17h00 Douche (pas nécessairement commune pour gagner du temps)

Repas du soir organisé par René avec une grande chasse et son accompagnement varié et musical.

Dimanche, on finit les restes, mais chacun prend son petit déjeuner.

Aux travaux standards comme la coupe du bois va s'ajouter toute une liste de tâches importantes comme le nettoyage de la toiture qui a plein de mousse (à faire absolument au printemps), la destruction de la table de ping-pong, l'entretien de la barrière de la galerie et des façades côtés sud et ouest, ainsi que le consolidation du jardin (affaissement côté sorbier, ou Montreux, c'est selon) ou encore l'ouverture à l'arrière du fourneau pour l'évacuation de la chaleur vers le réfectoire.

Bref, beaucoup de travail en perspective qu'il va s'agir de planifier dans le temps jusqu'à l'horizon 2017 !

La chèvre (oui oui c'est comme ça qu'on dit) de la fontaine est cassée.

Réparation, pas réparation ? Nouvelle fontaine, pas nouvelle fontaine ?

Telles sont les questions qui restent pour l'instant en suspens (Mais où donc allons-nous bien pouvoir mettre au frais nos désaltérants préférés?)

L'assemblée approuve à la majorité des membres présents (soit au moins 5 personnes, snif) l'augmentation du prix du vin à CHF 15.00 (ou 12.36 €

au cours du jour). Certains vont l'échapper belle car la modification prendra effet le 1er décembre de l'An de Grâce 2014 (soit très bientôt).

Enfin il est proposé de supprimer le terme « réservation » du chalet et de parler plutôt d'« annonce de passage ». Chacun sera donc libre de monter ou non tout en sachant le nombre de personnes qui y sera déjà.

5. Caisse :

René, satisfait, s'exclame : « tout roule ! »

6. Web :

Notre Mark Zuckerberg à nous n'a rien à signaler mais son papa a créé un groupe Facebook pour que l'actualité du chalet ainsi que les montées soient connues de tous, de manière très simple (version bêta, en cours de test)

7. Propositions individuelles et divers :

On s'interroge sur la formule de « la journée assemblée générale, Noël et soirée ». Il est proposé que tout se tienne sur une demi-journée avec une assemblée débutant à 14 heures. A méditer.

Le Président lève l'assemblée 22h03.

Le Vice-président : Nicolas S.

Assemblée mensuelle du 4 septembre 2014Auberge communale Epalinges

Présents : 9 : Steve Bovard, Sabine Bovard, Jean-François Niklas, Pierre-Alain Buttex, Pierre-Yves Niklas, René Cortay, Laurent Leclercq, René Schreiner, Nicolas Schreiner

Excusés : 11

Il est 20h52 lorsque le Président Steve ouvre l'assemblée.

1. PV :

Le PV de l'assemblée de mai, dernier de la série, n'est pas lu. Il semble que ce soit assez calme en terme de réclamation contre celui-ci. Dans le cas contraire, veuillez prendre contact avec le service administratif de la société, au 021/... .

2. Correspondance :

Rien à signaler

3. Manifestations :

Le week-end approche à grands pas et, par là-même, la sortie famille. Les organisateurs ne sont pas là. Les inscrits se réjouissent beaucoup, néanmoins une question brûle les lèvres de l'assemblée. Une voix s'élève pour demander : « Doit-on prendre un costume de bain » Deux personnes se font entendre. La première propose de le prendre « au cas où » car ce n'est pas bien lourd au fond de la valise. La deuxième émet l'idée de se baigner nu. Après une visio-conférence avec l'un des organisateurs, il s'avère que nous n'aurons pas la chance de nous baigner (ni habillé, ni nu).

L'assemblée d'octobre ayant lieu seulement deux jours avant la corvée d'automne (aussi connue sous le nom de corvée chasse), il est important que le choix des travaux à entreprendre soit effectué en amont.

4. Chalet :

(Roulements de tambours) Le millième bulletin de passage a été rempli. René en a déjà apporté de nouveaux (malgré une proposition de paiement par carte bancaire avec la connexion wifi du chalet).

ATTENTION INSCRIPTION INDISPENSABLE (délai 26 septembre).

Pour celui qui organise, il doit savoir le nombre de personnes/enfants qui vont manger le samedi midi et ceux qui vont manger le samedi soir. Les achats ne se font pas le samedi matin donc respectez le délai d'inscription SVP.

Donc, téléphone, mail, à JF Niklas 021 647 65 81 / 079 658 78 10 / jfniklas@bluewin.ch.

Indiquez Repas samedi midi / repas Samedi soir / couche au chalet / adultes / enfants.

Venez nombreux et comme Les Enfoirés, on vous dit : ON COMPTE SUR VOUS !!

Ju d'la Cocha

Compte-rendu de la sortie famille

6h45..... non, mais oh!! Ca va ou quoi!;-) Départ plutôt matinal pour cette nouvelle édition de la sortie famille du Rhodo ! C'est encore sur le parking près de Sullens que Sabine, Sam, Frédo et Didier nous attendaient pour notre petite escapade. Départ en car pour Beaune, après un petit café en route, pour visiter la moutarderie Fallo, une des dernières moutarderies artisanales. Très intéressant et accueil sympathique. Petit atelier en fin de visite pour moudre à la main les grains de moutarde avec le verjus!! Hé oui, on a appris un nouveau mot !

Départ pour le centre de Beaune où ces dames nous attendaient avec un apéro bien frais, vin du pays. Suivi d'un bon repas, puis d'un stop à Dijon : quelques achats et terrasse sous un magnifique soleil. Arrivée à l'Hôtel, tout frais rénové et très bon souper dans ce même établissement. Dernier verre au bar pour les costauds et costaudes, puis nonette.

Dimanche matin, nous sommes allés chez un cassissier. Superbe accueil par un sympathique jeune homme, qui a tapé dans l'œil de plus d'une groseille... heu d'une cassis ! Petite déguste. Non, finalement, grande déguste de tout ce qui se distille ou qui contient de l'alcool !

Nous avons ensuite été conviés à un repas dans un magnifique caveau. Puis, après un petit doute (le chauffeur est-il rentré sans nous ?), nous avons pris le chemin du retour. Une nouvelle fois, nous avons passé un super moment avec une météo comme on en a rêvé tout l'été ! Merci beaucoup à l'équipe d'organisation qui était excellente (l'équipe ou l'organisation ?! mais les deux voyons !). Merci aux participantes et participants pour cette bonne humeur et ce magnifique esprit. Gros becs à Cosette et PA qui nous ont offert les topettes du dernier repas, Didier ayant rendu, après de bons et loyaux services, son tablier de Muriel Robin ;-) !!

Steve



A la moutarderie



Apérooooo !



Notre chauffeur adjoint !